

Kreisliga Gruppe 1

TSG 1888 Eddersheim IV : Roter Stern Hofheim
Donnerstag, 25.04.2024, 20:15 Uhr

Majer und Häuser bleiben gegen Roter Stern Hofheim ungeschlagen

Mit 7:3 setzte sich die Heimmannschaft der TSG 1888 Eddersheim IV in der Kreisliga Gruppe 1 gegen Roter Stern Hofheim durch. Das Spiel am Donnerstagabend dauerte insgesamt 3 Stunden. In ihrem 20. Saisonspiel mussten die Gastgeber dabei auf einen Ersatzspieler zurückgreifen.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Auf dem falschen Fuß erwischten Majer / Mühling ihre Gegner Aspinall / Richter beim eher eindeutigen Gewinn ohne Satzverlust. Probleme zu Beginn des Spiels mussten Ludwig / Haus zunächst überwinden, bevor ihr 3:1-Erfolg eingetütet war. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 2:0. Weiter ging es nun mit den Einzel. Eine schmerzhaft Niederlage gab es danach für Stefan Ludwig beim 2:3 gegen Mingda Wu. Manfred Häuser konnte einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Lynn Aspinall beim 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Dann ging es beim Spielstand von 3:1 weiter, als das untere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Beim 3:0-Sieg gelang es Karl Majer den Gastspieler Klaus Neurohr in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Deutlich nach Sätzen war dagegen die Drei-Satz-Pleite von Tobias Mühling gegen Jürgen Richter. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 4:2. Auf Messers Schneide stand das Spiel zwischen Stefan Ludwig und Lynn Aspinall, ehe sich der Spieler der TSG 1888 Eddersheim IV mit 3:2 durchsetzen konnte. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Unterschied. Manfred Häuser war im Einzel gegen Mingda Wu nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Durch diesen Sieg war der sechste Zähler für die Mannschaft an diesem Tag verbucht und der Erfolg stand bereits vor den verbliebenen Einzel fest. Karl Majer hatte gegen Jürgen Richter beim 11:8, 11:4, 11:6 wenig Probleme. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 7:2. Mit 9:11, 11:9, 12:14, 8:11 verlor indessen Tobias Mühling seine Partie gegen Klaus Neurohr. Mit diesem Sieg liegt die Bilanz von Neurohr nun bei 9:15 seit Beginn der Serie. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 7:3 beendet.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team der TSG 1888 Eddersheim IV die Saison mit einem Punkteverhältnis von 15:25 bei 6 Saison-Siegen, 11 Niederlagen und 3 Unentschieden ab. Die Mannschaft Roter Stern Hofheim erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 11:29. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TSG 1888 Eddersheim IV

Doppel: Majer / Mühling 1:0, Ludwig / Häuser 1:0

Einzel: S. Ludwig 1:1, M. Häuser 2:0, K. Majer 2:0, T. Mühling 0:2

Roter Stern Hofheim

Doppel: Aspinall / Richter 0:1, Wu / Neurohr 0:1

Einzel: L. Aspinall 0:2, M. Wu 1:1, J. Richter 1:1, K. Neurohr 1:1